

## Elda y Petrer se iluminan en defensa de los Derechos Humanos

13/01/2024



Elda y Petrer se unieron ayer en defensa de los Derechos Humanos al participar en el Encendido de las Torres y Atalayas del Mediterráneo. Los castillos de ambas localidades así como la torre vigía de La Torreata se iluminaron a las 13 horas con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la situación que viven personas en países mediterráneos, donde se ven obligados a abandonar sus casas e incluso pierden la vida.

Unos minutos antes de las 13 horas se llevó a cabo la lectura de un escrito de Josep Vallverdú. El acto consistió en el encendido de humo frío. Este fue el primer año que Elda participó en este acto y hubo dos encendidos: a las 13 horas y a las 18:30 horas. En este último, en lugar de humo frío se encendieron bengalas.



**En el Castillo de Petrer también se acogió este acto | Nando Verdú.**

Por otra parte, en Petrer solo hubo un encendido de humo frío y bengalas, a las 13 horas, y justo antes se ha procedido a la lectura del texto del Josep Vallverdú. Este fue el segundo año que la localidad petrerí acogió este evento.